

David Leitha

Die Skalen der Persönlichkeit. Ein Test zur Bestimmung sozialer Repräsentationen am Beispiel der Denkschule des Irak-Kriegs unter Georg W. Bush

Studienarbeit

BEI GRIN MACHT SICH IHR WISSEN BEZAHLT



- Wir veröffentlichen Ihre Hausarbeit, Bachelor- und Masterarbeit
- Ihr eigenes eBook und Buch - weltweit in allen wichtigen Shops
- Verdienen Sie an jedem Verkauf

Jetzt bei www.GRIN.com hochladen
und kostenlos publizieren



Wien

Institut für Partikologie

**Fachbereich
Menschenbild**

Die Skalen der Persönlichkeit – ein Persönlichkeitstest
zur Entdeckung von Sozialen Repräsentationen und das
Beispiel der Denkschule, aus der die Vordenker des
Irak-Kriegs unter George W. Bush hervorgingen

Abschlussarbeit im Rahmen des 1. Semesters des
Postgradualen Studiums der Partikologie
Freigegeben vom Gremium der Gründungsproponenten des
Instituts

David Leitha

Wien, 16.Mai 2007

Inhalt:

- 1. Problemstellung: Bedarf eines Tests für soziale Repräsentationen**
- 2. Theorie: Auf dem kognitiven Stil der Persönlichkeit von Personen einer Gruppe aufbauend können sich für diese Gruppe bezeichnende soziale Repräsentationen entwickeln, die zusammengefasst eine Denkschule begründen.**
- 3. Hypothese: Jemand kann aufgrund seines kognitiven Stiles der Persönlichkeit (Denkstil von einem Einzelnen) eine überzufällige Neigung zu bestimmten sozialen Repräsentationen haben.**
- 4. Erklärungen zu den zentralen Begriffen im Modell**